



León, 29 de julio de 2014

## Diez visita Oteruelo y recalca la necesidad de obras y asfaltado

- **El portavoz socialista recorrió con el pedáneo el barrio para analizar problemas y necesidades de los vecinos**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, visitó esta mañana la pedanía de Oteruelo junto con el presidente de la Junta Vecinal, Bernardo Sánchez, dentro del programa de visita a todos los barrios que realiza el concejal periódicamente.

El edil socialista recalcó la necesidad de acometer distintas obras mantenimiento, así como el asfaltado en varias calles del barrio, la mejora de las zonas verdes y el incremento de los servicios de limpieza de todas las áreas de Oteruelo que están muy descuidados.

José Antonio Diez constató que los problemas de limpieza que sufre toda la ciudad son especialmente visibles en los barrios y Oteruelo es una muestra más de ello. Por ello, junto al pedáneo Bernardo Sánchez y varios vecinos de la localidad realizó un análisis de aquellas áreas prioritarias que requieren una actuación más urgente y profunda.

Es preciso, explicó Diez, acometer el asfaltado de una serie de calles que aún son de tierra y destinar más patrullas de limpieza a la zona pues no hay cobertura diaria del servicio.